

PRSD repudia indulto presidencial a homicida de Tucapel Jiménez



El PRSD, la Anef y la familia junto a militantes radicales y amigos del asesinado dirigente sindical se comprometieron a luchar para que no se repitan iniciativas como la que benefició al suboficial (R) del Ejército Manuel Contreras Donaire.

El Partido Radical Social Demócrata (PRSD) manifestó públicamente su rechazo al indulto presidencial de la pena aflictiva que cumplía el suboficial (R) del Ejército Manuel Contreras Donaire, por el homicidio del líder sindical Tucapel Jiménez.

El Secretario General del PRSD, Ricardo Navarrete Betanzo, en encendido discurso de homenaje al asesinado dirigente de la ANEF, Tucapel Jiménez, destacó la entrega del sindicalista y la importancia de su ejemplo, así como la molestia de los radicales con el indulto presidencial otorgado al suboficial (R) del Ejército, autor material del homicidio.

Ricardo Navarrete, precisó que Tucapel Jiménez luchó como el que más por la recuperación de la democracia y en defensa de los derechos de los trabajadores, motivo del orgullo radical que hoy experimenta una sensación de impotencia, según dijo.

Dicha molestia se sustenta en que se indultó a un asesino confeso, que actuó en descampado con todos los agravantes, y que no ha manifestado nunca un arrepentimiento, sino que se ha respaldado en el estricto cumplimiento de las órdenes recibidas, según se indicó.

Ricardo Navarrete dijo que Chile se estremeció el día 25 de febrero de 1982, cuando Tucapel Jiménez fue asesinado siendo la chispa que encendió las protestas a favor de la libertad y la democracia bajo el régimen militar.

Ese 25 de febrero de 1982, el cuerpo del dirigente gremial, fue hallado sin vida dentro del taxi de su propiedad, con cinco impactos de bala y tres heridas corto punzantes que no tenían otra explicación que rematarlo, según confirmaron peritos del Servicio Médico Legal (SML).

Tras secuestrar y asesinar a Jiménez, los agentes de la dictadura, modificaron la escena del crimen para hacer pasar el homicidio como un acto de delincuencia común, para lo cual se llevaron su reloj, la linterna y documentos personales.

En el acto, organizado anoche, se dirigió a los presentes el hijo del líder sindical, Tucapel Jiménez Fuentes, quien manifestó la decisión familiar de combatir la

concreción de nuevos indultos, considerando la medida como una bofetada para su familia, los empleados públicos y los trabajadores.

Medios de prensa consignaron que el presidente de Comisión Nacional de Desarrollo Social y Comunitario (Desoycom), Pelayo Fuentes, organizadores del evento, destacó el estupor que ha producido entre los radicales la medida, considerando que el Presidente Ricardo Lagos tiene una formación en el seno de una familia radical, con orientación humanista y masónica.

En tanto, también estuvo presente en el acto el presidente de la Asociación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF), Raúl de la Puente, quien repudió la medida y la declaró contraria a los convenios internacionales que ha firmado el país.

Partido Radical Social Demócrata
Sede Central: Miraflores 495
Fonos: 6322161 - 6640230



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006